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PSICOPATOLOGIA 

La psicopatología es el estudio de los trastornos mentales de los seres humanos, 

buscando sus causas con la finalidad de tratarlas. Actualmente para que un 

trastorno se de a conocer se usas tres en tres aspectos como la duración, la 

frecuencia, y la intensidad de las conductas y pensamientos del sujeto, considero 

que esto es importante para poder llegar a conocer si una persona realmente esta 

pasando por un trastorno. 

La psicopatología nos enseña que los trastornos psicológicos parten de una 

cuestión biológica, es por eso que considero que las personas que padecen esto, 

viene desde la infancia, una vez el psicólogo Bayron nos hablo que los que hacemos 

en el presente o futuro, ya sea los que hacemos, por ejemplo, una adicción o en 

este caso un trastorno, es debido a los sucesos vividos en nuestra infancia.  

Considero que la infancia tiene mucho que ver con las patologías, daré un ejemplo 

de porque considero esto, digamos que un niño a lo corta edad que tiene a sido 

insultado, le dicen que no hace nada bien, que no sirve para nada, etc. A la largo el 

niño va salir inseguro, siendo este afectando su futuro, ya que siempre va hacer 

incapaz de realizar metas que el desea por considerase incapaz, siendo este los 

síntomas de algunos trastornos, que deben ser tratados. Desde mi punto de vista la 

psicoterapia es importante en esto porque así se llega a conocer a la persona, dado 

que pienso que todo individuo necesita por lo menos esto para que a la larga no se 

mas difícil o empeore las situaciones vividas de la persona y así esta no pueda 

autoanalizarse y decir que padecen, esto es real en la sociedad o más en los 

jóvenes, tienen al menos unos conocimientos relacionado a las patologías y estos 

deciden decir que padecen sin antes ir un especialista. En las épocas pasadas no 

se hablaba de esto como actualmente, La depresión y la ansiedad considero que 

son los mas mencionados por los jóvenes, basado en a experiencia de redes  

sociales, ellos llegan hacer bromas relacionadas a esto pero realmente esto se debe 

tomar enserio, hablando de hoy en día la juventud son los que viven con más presión 

relacionado a cosas como, escuela, familia y el futuro que quieren tener, como 

también las amistades, si tiene o no, cosas del físico y la personalidad, sexualidad, 

drogas etc. Estas cosas que mencionan solo mas habladas y criticadas, el 

adolescente pasa por esto y es por eso que pasan están cosa, basado en mi 

experiencia es horrible vivir presionado, que tienes que encajar en ciertas categorías 

para permanecer en la sociedad y considerarse alguien “normal” considero que 

estos son las cosas que también nos llega afectar y llegar a padecer alguna 

patología, nosotros debemos entender que no debemos pertenecer en una 

categoría, debemos ser felices por lo que somos, las patologías son importantes 

para llegar a conocer ciertas causas que pasan el sujeto y así tratarla y mejor la vida 

de esa persona, se que hay casos que no se pueden resolver porque ya el asunto 

es muy grave pero si todos nos llegáramos a tratar y catalogar las terapias como 

algo que se necesita, estoy segura que mejoraría las cosas en varios sentidos. 


